
川原田弘子議員・大寺まり子議員が一般質問

待機児童は３３７人。潜在的な需要も把握した上で、抜本的な
対策をすべきでは？
地域ニーズを聞いて行きたい。Ｈ２５年度に９００名の整備を行
う。また、モデル的に中央区・垂水区に保育コーディネータを置
いて相談に乗る。
病児保育は１２箇所に増えたが、まだまだ不十分。施設・支援
の拡充とＮＰＯなどとの連携の模索を。
Ｈ２７年までに１４箇所にする。訪問型の病児保育ＮＰＯの調
査なども含めて拡充に努めたい。

待機児童対策と病児保育について
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２４時間対応の訪問介護・看護サービスがスタートした。現状
と今後は？
各区に１箇所ずつ整備することを目標に、登録のメリットなどを
広報し、広めていきたい。

介護・医療の連携の充実について

A

Q

それぞれのエリアごとの現状や課題を分析し、市民・議会とも
共有した上で、まちの将来像をエリアごとに提示すべきでは？
①すまい②ものづくり③にぎわい
の３つの視点で特色を活かし、夜
間人口、労働者・学生などの昼間
人口、来街される交流人口という3
つの視点からも、活性化に取り組
んでいく。加えて、全市的な仕組み
の中で、活性化策を考えて行く。

市街地西部地域の活性化について
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緊急避難後の行動指針なども、市民に周知を図るべきでは？
神戸市防災会議専門部会をこの６月に設置。今年度に地域防
災計画を抜本的に改定したいと考えている。

南海トラフ巨大地震発生時の避難行動について
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医療センターの周辺に高度専門病院群が集積してきている。病
院間の連携協議会により、薬手帳の共通化などから始めた連
携の取り組みができないか？
月１回会議をしている。薬手帳な
ど、病院の連携運営は、国の許可
があって、一体した運用が可能に
なればできる。国に要望中。
その他、
３．高次脳機能障害について
４．ＤＶ被害者の方々の支援について
質問しました。

医療産業都市について
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さきもと祐治議員が副議長に就任  新たなメンバー構成でスタート！！
平成２５年第１回定例市会の６月議会（6月１１日～6月２６日）が開催されました。
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市会の構成決まる

新幹事会メンバー

さきもと副議長
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